

# Walter Bloem

dessen Roman-Trilogie über den Krieg von 1870/71 den größten buchhändlerischen Erfolg der letzten Jahre erzielte, arbeitet gegenwärtig wieder an einem neuen Roman, der im Elsaß spielen wird. Der Roman wird den Titel führen

## Das Volk ohne Vaterland

und bei uns voraussichtlich im Okt. ds. J. erscheinen. Der Preis wird wie bei den Kriegsromanen M. 5.— für das broschierte und M. 6.— für das gebundene Exemplar betragen. Elsaß-Lothringen ist der Siegespreis der blutigen Kämpfe des eisernen Jahres, und wir, die Nachfahren der Kämpfer von 1870/71, sehen Tag für Tag, daß die alte Wunde da unten im Grenzlande noch nicht vernarbt ist. Der Roman will an seinem Teile dazu beitragen, die endliche Verständigung zwischen dem deutschen Gesamt-vaterlande und den Reichslanden zu erleichtern. So ist der Elsaß-Roman in mehr als einer Hinsicht das Schlußstück und die Krönung für die gewaltigen Kriegs-Romane, ohne natürlich stofflich mit ihnen im Zusammenhang zu stehen. Wir nehmen schon heute Vorausbestellungen und Vorschläge für besondere Vertriebsmaßnahmen entgegen.

\*\*\* Grethlein & Co. G. m. b. H. Leipzig \*\*\*